

JUSTISIA

UNAIR Raih Penghargaan Perguruan Tinggi Ramah Anak dari Pemkot Surabaya

Achmad Sarjono - JATIM.JUSTISIA.CO.ID

Jul 27, 2022 - 19:42



Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi saat memberikan penghargaan kepada Rektor UNAIR Prof Nasih. (Foto: Imam A)

SURABAYA – Prestasi membanggakan kembali diraih oleh Universitas Airlangga. Kali ini, dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional Tahun 2022, Pemerintah Kota Surabaya memberikan piagam penghargaan kepada lembaga peduli anak kepada UNAIR.

Penghargaan yang diberikan oleh Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi, diterima langsung oleh Rektor UNAIR Prof Dr Moh Nasih SE MT Ak. Bertempat di Bali Pemuda Surabaya, Rabu (27/7/2022), proses pemberian penghargaan tersebut dihadiri oleh perwakilan anak-anak dari berbagai elemen sekolah di Kota Surabaya.

Dalam sambutannya, Eri sapaan akrab Wali Kota Surabaya mengatakan bahwa dalam membangun kota tidak boleh melupakan pembangunan manusia. Ia juga menegaskan bahwa dalam kepemimpinannya, pembangunan manusia adalah prioritas utama.

“Saya selalu tekankan, bahwa landasan membangun kota tidak hanya fisik saja, tapi pembangunan sumber daya manusia, yang dalam hal ini anak-anak harus menjadi perhatian,” ujarnya.

Hal tersebut ia lakukan mengingat anak-anak merupakan aset bangsa yang akan melanjutkan dan memimpin bangsa masa depan. Untuk itu, lanjut Eri, pihaknya akan terus melakukan optimalisasi pembangunan sumber daya manusia dengan menggandeng banyak pihak. Salah satunya perguruan tinggi.

“Kami Pemkot Surabaya berterima kasih kepada perguruan tinggi yang ada di Surabaya, salah satunya UNAIR, yang terus mendukung upaya pemkot dalam menjalankan visi ini,” paparnya.

UNAIR, lanjut Eri, telah melakukan dukungan dengan mengoptimalkan adanya kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka. Kebijakan tersebut dilakukan dengan adanya KKN di beberapa kampung di Surabaya untuk optimalisasi pengembangan anak-anak.

“Sekali lagi, saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor UNAIR yang telah mendukung upaya kami dalam menciptakan iklim kota yang ramah dan peduli anak. Hal ini tentu akan menjadi sodaqoh jariyah kita untuk kemajuan bangsa di masa depan,” pungkasnya.

Penulis: Nuri Hermawan